

Telekom

## Kooperation mit Energy Web

**[14.06.2023] Telekom MMS, eine Tochter der Deutschen Telekom, kooperiert jetzt mit Energy Web. Damit will das Unternehmen seine Expansion im Bereich der Blockchain-Technologie fortsetzen.**

Die Deutsche-Telekom-Tochter Telekom MMS ist jetzt dem Ökosystem der Energy Web Foundation, bestehend aus Energiekonzernen und IT-Dienstleistern, beigetreten. Wie die Deutsche Telekom mitteilt, will sie damit ihre Expansionspläne im Bereich der Blockchain-Technologie (Web 3) fortsetzen. Die Telekom MMS stelle als Validator Infrastruktur bereit und sichere so die dezentral verteilte Energy Web Chain ab. Ziel von Energy Web sei der beschleunigte Übergang zu einer globalen Wirtschaft basierend auf Effizienz und erneuerbaren Energien.

Laut der Deutschen Telekom ist Energy Web weltweit die erste öffentliche Blockchain für den Energiesektor. Als Mitglied und Validator trage die Telekom MMS zur besseren Netzsicherheit der Blockchain und aller Unternehmenslösungen bei, welche die Energy-Web-Technologie nutzen. Lösungen von Energy Web ermöglichten ein dezentralisiertes, digitalisiertes und dekarbonisiertes Energiesystem: Green-Proof-Anwendungen brächten umfassende Transparenz in neue grüne Produkt-Lieferketten. Lösungen zum Datenaustausch vernetzten kleine saubere Energieanlagen wie Solarsysteme auf Dächern mit Elektrofahrzeugen und trügen so zum Erhalt der Netzstabilität bei.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Deutsche Telekom, Blockchain, Energy Web, Telekom MMS